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第４54 回例会 

2006 年 6 月 13 日（火)

◆会長報告 

  6 月 8 日入梅宣言が出され、当分蒸し暑いうっとうしい日が続くと思います。お互い体調には気をつけま

しょう。私の会長の時間も今日を除いて 2 回を残すのみになりました。色々と反省すべきことばかり見えて

きてなりません。今日のﾌプログラムで今年度を振り返ってお話をさせていただきます。 
 6 月 9 日に福山ニューキャッスルホテルで第 10・11 グループ、10 クラブの新旧合同の会長幹事、新旧のガ

バナー補佐、補佐幹事の会合がありました。次年度に向けて着々と進んでいます。当クラブから事務局も入

れて 7 名出席いたしました。次年度の会長幹事さんはみな張り切ってやる気満々で次年度方針、考え方を発

表されていました。門田会長エレクトご苦労様です。皆で協力応援いたしますので一年間頑張ってください。

以上で会長の時間を終わります。 
 
◆幹事報告 
 （例会変更） 
  府中 RC 6 月 27 日（火）→ 18：30～ 
       末広殿 最終夜間例会 
    
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 82.76% 
        欠席者  5 名   那須さん 下宮さん 西川さん 佐藤(直)さん 中元さん  
                   
◆スマイル BOX 
 会員結婚記念祝    梅西啓二さん  52 年 6 月 15 日 

今井尚正さん  59 年 6 月 29 日 
             
 申告スマイル 
  菅 雪雄会長……今日のプログラムは今年度を振り返っての、真田ガバナー補佐と私の話になっておりま

すよろしくお願い致します。 
  前田真治幹事……本日のプログラムはクラブ協議会で「今年度を振り返って」となっております。真田ガ

バナー補佐様、菅会長よろしくお願い致します。 
  津田和彦さん……後 3 回で今年度も終わります。新年度もよろしくお願いします。 
   
◆プログラム：クラブ協議会：「今年度を振り返って」 
 真田ガバナー補佐 
 菅 会長  
   今日のプログラムは「今年度を振り返って」になっております。まず 1 年間皆さんの協力と大変お世話

になったことを感謝とお礼を申し上げたいと思います。 
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  2005～2006 年度の RI 会長のステンハーマ氏は「超我の奉仕」ですクラブとしてＲＩ会長と第 2710 地区

永冨ガバナーの方針のもとクラブで色々と目標を立てて委員会ごとに活動されてきました。 
  ロータリー財団では恒久基金寄付、ポールハリスフェロー2 名（佐藤俊之、菅）年次寄付 1 人 100 ドルの

目標達成をされています。 
  国際奉仕ではＧＳＥ第 3690 地区（韓国）5 名、10 月 7 日から 9 日の間、受け入れ実施いたしました。杉

原、徳永さんには大変お世話になりました。出費の方も村田会計長のお計らいで助かりました。 
  会員増強では純増 4 名の目標を立て増強委員会の働きで今年度 3 名の入会者を迎えることが出来ました。

(7 月 5 日第 1 例会で平田さん、1 月 7 日新年家族例会で、谷口、三好さんの 2 名の方の入会)しかし残念な

ことに退会者が 3 名で純増 0、目標には至らなかった点反省をいたしております。 
  出席率向上については出席委員会の努力によって、70％台から、88％台近くまでに改善されたことは大

きな成果だったと思います。 
  会報・雑誌・広報委員会で月 1 回「ロータリーの友」「ガバナー月信」を元に懇切丁寧にロータリー情報

を広め意識の高揚を図る例会になったと思います。又、週報を今年度 9 月からインターネット化に切り替え

ております。その際には武田さんには金銭の面で大変ご迷惑をかけております。しかし週報の徹底について

は今後に課題を残しておると思います。検討をしなくてはいけないと思います。 
  8 月以降禁煙例会を実施、肺がんが一番多く健康管理をしましょう。 
  他クラブの周年行事の多い年度でありました。第 10・11 グループの中で三つありました。10 月 30 日松

永クラブ 40 周年 全員出席、11 月 20 日府中クラブ 40 周年、4 月 16 日福山北クラブ 35 周年いずれも会

長幹事、ガバナー補佐で出席してきました。各クラブ共特徴のある周年行事だったと思います。我がクラブ

も次年度は 10 周年の年です。今 着々と準備が進んでいるところですが全員で頑張りたいと思います。 
  年度内公式行事としては、8 月 27 日地区 R 財団セミナー、9 月 13 日ガバナー公式訪問 10 月 15～16 日

地区大会、下関まで 2 日目の本会議に多数出席をいただきありがとうございました。特に 1 日目の基調講

演の青森県のパストガバナー関場さんの講演、午後の部の基調講演の NHK プロジェクト X のプロデュー

サー今井さんの講演、この二つは真実味があり感動があり今でも頭に焼き付いております。いい勉強をさせ

ていただきました。2 月 18 日 G10・11 合同 IM、福山クラブ・赤坂クラブ当番で祝宴は大成功だったと思

います。以上この一年を振り返って私の記憶と印象に残ったことを述べさせていただきました。ロータリー

は親睦と奉仕の団体といいますが、別の言い方をすれば、人間形成の研修の場でもあったような気がしてお

ります。いい経験をさせていただきました。皆様も是非一日も早く会長になられることをお勧めいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次回例会予定 6 月 27 日（火）18：30～ 最終夜間例会 
       7 月 4 日（火）役員・委員就任挨拶 


